

BZ-TIPP: IMPROVISATIONSTHEATER

Eine gesunde Portion Spielfreude

Mehrtägiges Festival der Basler Impronauten zum zehnten Geburtstag.



Foto: zvg

das Basler Improvisationstheater Die Impronauten feiert im Juni bereits seinen zehnten Geburtstag. Zu diesem Anlass veranstaltet es in Basel ein mehrtägiges Festival, an dem dem Publikum ein Querschnitt des bisherigen und auch des zukünftigen Schaffens auf der Bühne präsentiert wird: "10 Jahre vollgas & schwerelos".

Im Juni 2003 standen die Impronauten erstmals öffentlich auf der Bühne, bewaffnet mit nichts mehr als einer gesunden Portion Spielfreude und Risikobereitschaft. Mehr braucht es auch nicht für Improvisationstheater: Szenen entstehen im Moment, aus den Ideen des Publikums und der Spieler/innen, und im besten Fall sind alle Beteiligten verblüfft, wohin die Geschichte sie entführt.

Improvisationstheater lebt in verschiedenen Formen. Einige davon präsentieren die Impronauten wir in der Jubiläums-Veranstaltungsreihe auf der Tabourettli-Bühne. Ganz besonders freuen sie sich dabei auf "Art Sports", den Wettkampf der Schönen Künste,

der nur sehr selten zu sehen ist.

Am Donnerstag, 6. Juni, 20 Uhr, gibt es Theatersport auf die harte Tour. Die Impronauten liefern sich ein gnadenloses Herausforderungsmatch nach den Originalregeln des Theatersport-Erfinders Keith Johnstone inklusive Kampfrichter, Zwei-Minutenstrafe und Langweiler-Warnhupe. Also nichts für schwache Nerven.

Am Freitag, 7. Juni, ebenfalls um 20 Uhr gibt es "Art Sports", den Impro-Wettkampf. Welche Crew zaubert aus den Inspirationen aus dem Publikum den schönsten Kunstmoment? Es messen sich Schnellzeichner, Tänzerin, Schauspieler, Jazzpianist, Beatboxer und als Special-Guest der Freestyle-Rapper Kutti MC – alle an diesem Abend auf einer Bühne.

Am Samstag, 8. Juni, schließlich findet um 15 Uhr eine Kindershow (ab 5 Jahren) statt. Auch Prinzen brauchen Beistand, denn auf der Improbühne geraten Geschichten schon mal außer Kontrolle. Gemeinsam mit dem Publikum begeben sich die Impronauten mit dem Publikum in die wildesten Gefahren und retten die Helden aus aller Not: eine völlig unvorbereitete Abenteuerfahrt.

Um 20 Uhr feiern die Jubilare in "Maestro" mit ihren Freunden, die mit allen Mitteln um den Sieg ringen. Es geht um nichts weniger als den Maestro-Titel.

Karten für alle Shows gibt es unter <http://www.impronauten.ch>

Autor: bz